

Fuente: La Verdad

Fecha: 23 de febrero de 2013

Título: Centro Salud de Fuensalida, reconocido por promocionar la lactancia materna

Link: [http://www.laverdad.es/agencias/20130223/castilla-mancha/centro-salud-fuensalida-reconocido-promocionar\\_201302231933.html](http://www.laverdad.es/agencias/20130223/castilla-mancha/centro-salud-fuensalida-reconocido-promocionar_201302231933.html)

## **Centro Salud de Fuensalida, reconocido por promocionar la lactancia materna**

Toledo, 23 feb (EFE).- El Centro de Salud de Fuensalida (Toledo) ha obtenido el galardón que acredita la superación de la segunda fase para la designación como futuro Centro de Salud Iniciativa para la Humanización en la Atención al Nacimiento y Lactancia (IHAN). El centro de salud de la localidad toledana es uno de los cinco que han sido galardonados por UNICEF y la Organización Mundial de la Salud para la promoción y apoyo de la lactancia materna, señala un comunicado del centro dependiente del Sescam.

El centro de Fuensalida apoya la lactancia materna desde 1998, que puso en marcha su primer taller de apoyo a las madres, a las que proporciona apoyo e información y se benefician, con ello, de las ventajas que su práctica aporta para la propia madre y el bebé.